

Aide alimentaire de la C.E.E.

■ La C.E.E. vient d'accorder une aide alimentaire d'urgence aux populations angolaises et mozambicaines menacées par la famine. Deux cents tonnes de lait en poudre et cent tonnes de beurre traité

seront attribuées à l'Angola pour couvrir les besoins de 55 000 personnes environ pendant trois mois, soit la valeur de 43 000 dollars. Quant au Mozambique, la Communauté européenne enverra 3 000 tonnes de céréales (520 000 dollars) dans le cadre du Programme alimentaire mondial de l'O.N.U. (P.A.M.)

Une aide qui sera certes bienvenue compte tenu de la gravité de la situation, mais le problème de la famine se pose de façon de plus en plus accrue dans toute la zone sahélienne. A cet égard, quarante-cinq pays africains qui assis-

taient à la treizième conférence régionale de la F.A.O. dans la capitale du Zimbabwe se sont engagés, dans la déclaration d'Harare, à « *prendre en main leur destinée* » en accroissant leur production vivrière.

Dans leur déclaration, les pays africains ont défini comme cause de la dégradation de la situation, outre la sécheresse, « *l'endettement, le manque de devises, la récession économique mondiale et la limitation de l'aide à des conditions favorables pour le développement* ».

24/9/84 p.52

N° 331 AFRIQUE-ASIE